



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Motorsportfreunde

Bitte reservieren: 20./21. Mai 2023

Mit grosser Freude verkünden wir die Durchführung des ersten

Motocross/Enduro in Hünikon TG (am Erzbärg)

Wir wollen Fahrern und Fahrerinnen von Motocross-, und Geländemaschinen die Möglichkeit bieten, sich an Wettkämpfen zu messen und die Zuschauer in den Genuss von spannendem Motorsport direkt in der Region bringen.

Dank dem Einsatz von über hundert Helferinnen und Helfern ist es möglich, diese Veranstaltung zu bewältigen.

Dank der Unterstützung zahlreicher Sponsoren ist es uns während den vergangenen Jahren immer wieder gelungen einen spannenden Motorsportanlass zu organisieren.

Wir bieten Ihnen eine ausgezeichnete Plattform, um für Ihre Produkte und Dienstleistungen in der Region zu werben. Ob mit dem Logo auf dem T-Shirt, mit der Werbeplane auf dem Renngelände oder mit Spenden von Pokalen. Sie erreichen Ihr Zielpublikum mit wenig Aufwand.

Insgesamt werden über 400 Fahrer am Start stehen und um Meisterschaftspunkte in den SAM-Kategorien, oder um den Tagessieg in den Hobbyklassen zu kämpfen. Das traditionelle Enduro zieht Fahrer aus der ganzen Schweiz und dem nahen Ausland an. Vom versierten Fahrer bis zum Hobby-Piloten kommen alle auf ihre Kosten.

Ganz besonders freuen wir uns, dem Oldtimer Club Schweiz mit den über 40-jährigen Maschinen und den Damen im Women-Cup eine Startmöglichkeit zu bieten.

Lassen sie sich diese Veranstaltung nicht entgehen und reservieren Sie sich den 20./21.Mai 2023. Erleben Sie gemeinsam mit uns spannende Zweikämpfe und spektakuläre Rennen im Gelände.

Die verschiedenen Möglichkeiten für Ihre Beteiligung sind auf beiliegendem Formular ersichtlich. Für Ihre wohlwollende Unterstützung bedanken wir und bereits im Voraus herzlich.

Sportliche Grüsse

Organisationskomitee
MSC Weinfelden